

César Acosta Lantigua
18 diciembre 1963 - Madrid
Resido en Vecindario (Santa Lucía de Tirajana)

Trabajé durante 10 años para una empresa catalana CEOI (Compañía Española de Organización e Informática) mi labor era el de la implantación de sistemas informáticos, su desarrollo y optimización en empresas y cadenas hoteleras de todo el mundo. Posteriormente residí durante 8 años en Sevilla donde trabajé para una empresa satélite de CASA (Construcciones Aeronáuticas S.A.) y creé una empresa de mensajería en bicicleta.

En 2001 me trasladé a Gran Canaria donde ya gestiono los bienes patrimoniales generados y adquiridos en estos años laborales.

Informático de profesión.

Colabora con la Dirección General de Tráfico y la Real Federación Española de Ciclismo en materia de seguridad vial.

He sido ciclista deportivo competitivo durante 12 años y actualmente sigo practicándolo asiduamente.